



Nicht der Mensch hat am meisten gelebt, welcher die meisten Jahre zählt, sondern der, welcher in seinem Leben am meisten empfunden hat. (nach Jacques Rousseau)

*Deine Hände, die nie müde,
und im Leben viel geschafft,
haben nun die Ruh gefunden,
weil gebrochen deine Kraft.*

Wir trauern um

Edgar Amthor

* 22.04.1939 † 23.11.2025

Wir müssen Abschied nehmen von unserem Vater, Schwiegervater, Großvater, Onkel und Freund.

**Jasmin Grün mit Familie
und allen Angehörigen und Freunden**

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir bereits im engsten Kreis Abschied genommen.